
 

   
 

                                                                                           

          
    IN DER BV MITTE 

An den Bezirksbürgermeister 

Herrn Ralf Quardt 

 

- Im Hause –  

20.09.2019 

 

Sehr geehrter Herr Quardt, 

 

bitte nehmen Sie für die Sitzung der Bezirksvertretung Mitte am 02.10.2019 gem. § 5 

(1) GeschO folgende Anfrage auf die Tagesordnung: 

 

Geplanter Neubau der Fachhochschule 

 

Hinsichtlich der Überlegungen, die Fachhochschule in räumlicher Nähe zur 

FernUniversität neu zu errichten, erreichen uns Bürgeranfragen, die sich mit möglichen 

Auswirkungen auf den Fleyer Wald beschäftigen. Wir bitten daher um Beantwortung der 

folgenden Fragen: 

 

1. Auf welchem Areal genau ist die Neuerrichtung geplant? 

2. Wie sind die betreffenden Flächen zur Zeit planerisch gewidmet? 

3. Wem gehören die Flächen zur Zeit? 

4. Besteht auf den betreffenden Flächen zur Zeit unabhängig von der konkreten 

planungsrechtlichen Widmung Wald im Sinne des § 2 BWaldG ? 

 

Mit freundlichen Grüßen 

        f.d.R.     

Hildegund Kingreen     Hubertus Wolzenburg 

Bezirksvertreterin      Fraktionsgeschäftsführer  

        


